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Sie fragt den Bürgermeister, ob das Ergebnis des Bürgerentscheides Auswirkungen auf 
das Verkehrskonzept habe? 
 
Bürgermeister Meisenberg antwortet, dass das Ergebnis keinen Einfluss auf das 
beschlossene Verkehrskonzept habe. 
 
Weitere Fragen stellen sich nicht. 


